



COMMUNIQUE

L'appel à mobilisation de l'intersyndicale a été largement entendu. Il a permis de rassembler plus de 3000 salariés unis du public comme du privé ce mardi 03/11 dans les rues de Mamoudzou, ce qui est historique.

Nous tenons à remercier l'ensemble des manifestants qui sont venus massivement et pacifiquement exprimer leurs revendications. Le gouvernement n'a pas le droit de trahir des attentes aussi largement partagées.

Le préfet de Mayotte s'est entretenu avec l'intersyndicale pendant plus d'une heure trente ... il n'a pas été en mesure d'apporter les réponses attendues par les salariés et a seulement assuré qu'il relayerait fidèlement nos demandes auprès du gouvernement. L'intersyndicale ne peut se satisfaire de cette réponse !!!

Par conséquent, la reconduction du mouvement de grève a été approuvée à l'unanimité. L'intersyndicale appellera tous les salariés du département à une grève et une manifestation reconductible pour le jour de l'arrivée de la ministre des Outre-mer prévue la semaine prochaine.

Elle est l'interlocutrice qui doit nous apporter des réponses du gouvernement sur l'ensemble de nos revendications.

Fait à Mamoudzou, le 3 novembre 2015

PJ : déclaration remise au Préfet de Mayotte